



Strahlende Gesichter beim Scherenschnitt zur Freigabe der Ortsdurchfahrt Elpenrod zeigen Ulrich Hansel (6. v.r.) und Lothar Bott (8. v.r.) sowie Vertreter von Hessen Mobil, der Gemeinde, dem Planungsbüro, der Baufirma, dem Ortsbeirat und der Polizei. (Foto: jol)

»Harte Nummer« abgeschlossen

Termingerechte Verkehrsfreigabe für Ortsdurchfahrt Elpenrod nach der Grundsanierung

Gemünden (jol). Die Erleichterung war den Vertretern von Hessen Mobil und der Baufirma anzumerken, die Ortsdurchfahrt Elpenrod ist termingerecht fertiggestellt. Am Montag gaben Ulrich Hansel von Hessen Mobil und Bürgermeister Lothar Bott die Strecke frei, auf der fünf Jahre gebaut wurde. In einem Kraftakt hatten die Arbeiter der Baufirma noch die letzten Flicker beseitigt, um die Durchgangsstraße vor Weihnachten freizugehen. Spätestens am Mittwochmorgen

te die Gehwege, an manchen Stellen kamen diese neu hinzu.

Zum Ausbau der L 3073 war witterungsbedingt eine Unterbrechung während der Wintermonate erforderlich. Im Frühjahr 2017 wurden die Arbeiten entsprechend fortgeführt und nun nahezu planmäßig fertiggestellt. Weil die Straße relativ eng ist, musste sie für die Bauarbeiten voll gesperrt werden. Hansel dankte den Anwohnern für ihr Verständnis. In den Dank schloss er den Planer

zum Jahresende abzuschließen. Er habe zwischenzeitlich Zweifel gehabt, ob das klappt. »Im großen und ganzen ist es sehr schön geworden,« lobte er. Nun müsse nur noch der Ortsberingweg wieder hergestellt werden, der im Zuge der Bauarbeiten deutlich gelitten hat.

Erfreut zeigte sich auch Christoph Hau von der Firma Giebel Bau, denn zuletzt musste mehr Personal auf der Baustelle eingesetzt werden, um den Termin zu halten. Dafür wa-